

Fecha: 28-02-2025 Medio: La Prensa de Curicó

Supl. : La Prensa de Curicó Tipo: Cartas

Título: CARTAS: Seguridad Vial en este último fin de semana del verano

Pág.: 8 Cm2: 78,8 VPE: \$101.879

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

4.200 12.600 No Definida

Seguridad Vial en este último fin de semana del verano

Señor director:

A inicios de año, Conaset alertó sobre un aumento del 25% en los fallecimientos por siniestros de tránsito en comparación con el mismo período de 2024. A días de una fecha clave para la movilidad urbana, marcada por el retorno de los veraneantes y el "súper lunes", es fundamental evitar que esta situación se repita.

El regreso a la rutina puede generar urgencia y estrés debido al aumento del tráfico. Además. durante los primeros días de marzo, las responsabilidades laborales, escolares y familiares pueden afectar la concentración al volante. En este contexto, la conciencia sobre seguridad vial es fundamental, ya que las distracciones y la prisa por llegar a destino pueden derivar en decisiones impulsivas y tragedias evitables.

Por ello, debemos recordar que la seguridad vial es responsabilidad de todos: conductores, peatones y pasajeros. Cómo sociedad jugamos un papel fundamental en la prevención de accidentes y no solo se trata de llegar a nuestro destino, sino también de hacerlo de forma segura.

Hacemos un llamado a la calma y a la prudencia en estos días de retorno. La mejor forma de regresar con tranquilidad es cuidarnos entre todos, priorizando siempre la seguridad vial.

LUIS STUVEN

Gerente de Seguridad Vial de Mutual de Seguridad

